

Se registran excedentes a septiembre

“Movilidad, prioridad en el Paquete Económico 2022”: Claudia Sheinbaum

● El Sistema de Transporte Colectivo Metro es uno de los ejes más importantes para el gobierno capitalino, ya que busca concretar el programa de remodelación para la Línea 1, así como la revisión y supervisión de la reconstrucción de la Línea 12

Camila Ayala Espinosa
estados@eleconomista.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, adelantó que para el 2022 la movilidad nuevamente será prioridad en términos presupuestales.

En conferencia de prensa, expuso que ya se encuentran trabajando en el Paquete Económico local del próximo año, tanto en la Ley de Ingresos como en el Presupuesto de Egresos. “Lo vamos a dar a conocer en dos semanas. La mayor parte de la inversión es en movilidad”.

Claudia Sheinbaum ahondó que dentro este rubro de movilidad será el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro uno de los ejes más importantes, ya que se buscan concretar el programa de remodelación para la Línea 1 Pantitlán-Observatorio, así como la revisión y la supervisión de la reconstrucción de la Línea 12 Mixcoac-Tláhuac, la cual este año sufrió un colapso en su estructura y cobró la vida de más de 20 personas.

Para este año, a la Ciudad de México se le aprobó un presupuesto neto por 217,962 millones de pesos. El Paquete Económico, que incluye Ley Ingresos, Presupuesto de Egresos y Código Fiscal, también significó una caída de 8.8% respecto al aprobado en el 2020.

Los rubros que tuvieron prioridad fueron seguridad, con más de 47,358 millones de pesos asignados y que representan 22% del gasto neto; movilidad con 33,278 millones, donde se incluyó la modernización de la ampliación

de la Línea 12 del Metro, Cablebús Líneas 1 y 2, y el de salud, con 21,280 millones de pesos, a fin de incrementar la capacidad hospitalaria y los insumos por la pandemia.

Arriba de lo estimado

Derivado de que en el periodo de enero-septiembre de este año se registraron recursos por encima de lo estimado en la Ley de Ingresos, Sheinbaum Pardo ahondó que los excedentes los están destinando a los rubros de educación y salud.

“Son las dos áreas en donde estamos destinando estos recursos adicionales (...) Este recurso va directamente a salud y educación, particularmente, queremos consolidar los grandes pro-

yectos de educación, ése es el objetivo de aquí al 2024 y en particular ahora, que tiene que ver con las preparatorias, el fortalecimiento de las nuevas Prepas del Instituto de Educación Media Superior, PILARES, la Universidad Rosario Castellanos y la Universidad de la Salud”, acentuó.

De acuerdo con el último informe trimestral de la Secretaría de Administración y Finanzas local, en el periodo enero-septiembre del 2021 los ingresos totales sumaron 177,653.62 millones de pesos, ubicándose 6.5% por arriba de lo estimado.



Sobre la posibilidad de un subejercicio durante estos nueve meses, Sheinbaum Pardo afirmó que "falta un trimestre todavía para presentar y eso tiene que ver con el recurso que se va a invertir en el último trimestre. Entonces, vamos a tiempo y sin ningún subejercicio de ningún tipo".

Reactivación económica

La mandataria capitalina aseguró que la reactivación económica va por buen camino, en especial para el sector turístico, así como de comercios y servicios, ya que se generaron buenos resultados por los festejos del Día de Muertos.

Sheinbaum Pardo informó que también se prevén buenos resultados en términos de reactivación económica por la Fórmula 1, ya que la ocupación hotelera ya está cercana a 98 por ciento.



Falta un trimestre todavía para presentar y eso tiene que ver con el recurso que se va a invertir en el último trimestre. Entonces, vamos a tiempo y sin ningún subejercicio".

Claudia Sheinbaum Pardo,

JFA DE GOBIERNO DE LA CDMX.



La administración local pretende materializar para el próximo año el programa de revisión y supervisión de la reconstrucción de la Línea 12 Mixcoac-Tláhuac. FOTO: CLARIOSCURO

